
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020年９月７日(晴) 

第２８３４回例会(第６回) 
NO.2368 

次         第 

                                                            司会；山陰逸郎 副幹事 

１．点  鐘 相場 宏泰 会長 

２．「君が代」斉唱 

３．ロータリーソング「奉仕の理想」 

４．「ロータリーの目的」唱和 

５．来訪ロータリアン・ゲストのご紹介 三浦征善副会長 

６．９月の誕生・結婚祝 加茂谷博文親睦委員 

                              乾杯；吉 田  進 元会長 

＊結婚周年記念日のお祝い … 田口 清光 会員（20 年・磁器婚式） 

              境田 未希 会員（ 5 年・木婚式） 

７．お食事の時間 

８．会長の時間 

 相場 宏泰 会長 

９．新会員の紹介 推薦者；吉田 進 元会長 

    株式会社 秋田銀行 本店営業部長 保坂 英明 会員 

10．ガバナー補佐の時間 

    第 2540 地区 中区秋田分区 ガバナー補佐 岡本 啓一 氏 

 

11．幹事報告 金子 雄司 幹事 

12．ニコニコニュースの時間 猪又啓一朗委員長 

13．新会員スピーチ 

     

    スピーカー；株式会社 共和 

           取締役 村上 亜紀 会員 

14．点  鐘 相場 宏泰 会長
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◎ガバナー補佐の時間 

 

中区（秋田分区）ガバナー補佐 

岡本 啓一 氏 

 

 秋田東ロータリークラブの皆さん、こんにちは。秋田ロータリークラブ岡本啓一と申します。

7 月 1 日から始まりました 2020-21 年度中区（秋田分区）ガバナー補佐を務めさせていただい

ております。来年６月まで、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 本日は来月 10 月 5 日に予定しております、工藤智教ガバナーの公式訪問の準備の一環とし

て例会に出席させていただいております。相場会長はじめ会員の皆さまには、例会プログラ

ムが立て込んでおりますところ、貴重なお時間を頂きましてありがとうございます。また、

至らぬ点が多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 貴秋田東ロータリークラブの活動につきましては、前もってお答え頂いたアンケートや、

２年前にこの秋田ビューホテルにお招きいただきましたクラブ創立 60 周年記念式典でも拝聴

する機会を頂きました。クラブ設立時 21 名のチャーターメンバーで始まり、今年度 7 月 1 日

現在の会員数は 82 名、40 歳以下の会員や女性会員も多く、近頃の会員増強というという大命

題に積極的に取組み、大きな実績を出されていることに心からの賛辞をお送りしたいと思い

ます。奉仕活動としてもＵ‐10 サッカーフェスティバル事業、あきた総合支援エリア「かが

やきの丘」支援事業を継続され、ロータリーの社会的認知の向上に大きく貢献されていらっ

しゃいます。その輝かしい実績に対し重ねて敬意を表します。 

 

 さて本年度第 2540 地区ガバナーは、工藤 智教（くどう ちきょう）氏とおっしゃられ、大

館南ロータリークラブの会員でいらっしゃいます。ご年齢は 77 歳、大館市内の真言宗遍照院

という寺院のご住職をされています。私も昨年、初めてお話しさせていただきましたので、

特段の情報は持ち合わせが無いのですが、ご住職の前は技術者であられたとのお話もされて

いらっしゃいました。詳しくはロータリーの友 7 月号に掲載されていますので、公式訪問前

に予備知識としてお持ちいただければ幸いです。 

 

 敬愛する先輩諸氏も多く、実績を上げていらっしゃるこの秋田東ロータリークラブで、私

がロータリーについてお話しさせていただきますというのは誠におこがましいと自覚してお

ります。しかしながら、ガバナー補佐という立場でお伝えする依頼を受けておりますので、

お耳をお貸しください。 

 

今年度、ホルガー・クナークＲＩ会長のテーマはご存じのとおり、「ロータリーは機会の扉
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を開く」です。我々、会員はロータリーを通じて様々なことを知り、考え、行動を始める。

そういった機会を作り出し、その機会を誰かに提供して何かを知ってもらい、考えてもらい、

行動してもらう。こういった循環が起こり、広がっていくことがたくさんの人にロータリー

を知らしめ、ロータリーの事が好きな人を増やしていく。という事がテーマであろうと私は

考えます。工藤ガバナーは、ＲＩ会長テーマを受け、「私のロータリーを語ろう」という地区

テーマを定めました。ロータリーが好きな人を作るには、我々一人一人がロータリアンとし

て、どのような姿勢で物事に当たろうとするのか。ロータリーに入って、自分はこのような

素晴らしい経験をすることができた。そんな事柄を表現して、もっともっとロータリーのこ

とを知っている、理解している人たちを増やそうという事を実践したいという事と私は感じ

ました。 

 

 次にお願いをしますが、これは秋田東ロータリークラブではすでにわかりきった事になっ

ているような気がいたしますが、クラブの長期展望を行うために、会長エレクト、会長ノミ

ニー、会長ノミニー・デジグネートを早期に決め、会長に就任するための準備が進められる

という体制を作ってほしいという事です、昨年、やっとこの第 2540 地区でもガバナー、ガバ

ナーエレクト、ガバナーノミニー、ガバナーノミニー・デジグネートと 3 年後のことが計画

できるような組織になりました。我々がこの体制を継続していかねばならないのは、単年度

でできる事業は限られていたり、取り巻いている環境の変化をある程度は予測して手を打っ

ていかねばならないからです。たまに伺う話ですが、日本国内にロータリーの地区は 33 しか

無いという話です。青少年交換事業をやっていないとか、事業の事に加えて、毎度ガバナー

を期日までに決められない地区は日本国内の 34 地区にはここしか無い。だから我々の第 2540

地区は 33 地区には入っていないと囁かれ、やっとの思いで引き受けてくれたガバナーが外で

恥ずかしい思いをする。こういったことを改善するにはまずそれぞれのクラブから始めなけ

ればなりません。自分のクラブは今後５年間どうあるべきという事を考え、話し合い、計画

する戦略委員会を毎年開催してほしいとのことです。 

 

 二つ目ですが、これもひとつ目と同様です。会員増強は各クラブにおいて、最優先課題と

いうことを一人一人の会員が理解していただくようにお願いいたします。ともすると、ＲＩ

は人頭分担金の増収を目的として各ゾーン、地区、クラブに会員増強を押し付けているとい

う話を聞きますが、会員増強は各々のクラブの活性化のために必要という事を理解ください。

大部分の会員は経営者として、「社会がこれだけ変わっているのだから、我々も変わらなくて

はならない。」と職場で言い続けていると思います。ロータリーも同じです。我々が変わって

いくためには、方法はいろいろあると思いますが、最も効果的でその効果が早く出てくるの

が、新しいメンバーの加入です。会員増強について、会長、幹事、会員増強委員長を対象に

研修会も開かれ、その手法については、ご存じのはずです。職業分類表を検討し、空いてい
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る分類に当てはまる会員候補を見つけ出し、候補者情報を全会員で共有し、勧誘を進めてく

ださい。 

 

 もう一つお願いがあります。ネット上にロータリーのホームページがたくさんあります。R

ＲＩ、地区、クラブと数えきれないくらいです。ＲＩのホームページから会員用の MY ROTARY

というところに登録をお願いします。私もパソコンとかインターネットとかにあまり知識が

無いので、教えてもらいながら、3 年前に初めて登録しました。ここからロータリーに関して

有益な情報がいくらでも入手できます。是非登録して、利用してみてください。 

 

 この他、実はかなり盛りだくさんの指示を受けています。でもロータリーが好きな人を作

るには、楽しいクラブ、楽しいクラブは楽しい例会という事で例会が楽しくなくては、ロー

タリーが好きな人を作ることはできません。今日はその楽しくなくてはならない例会の時間、

堅い話で終始致しましたが、お許しください。益々の秋田東ロータリークラブのご発展を祈

念いたしまして事前訪問のスピーチといたします。 

 

 

◎９月誕生祝 

 

・会 員 

  5 日  佐藤 文信 会員 

  6 日  笹渕 一史 会員 

  7 日  保坂 英明 会員 

  8 日  能登谷正人 会員 

16 日  川村  忠 会員 

19 日  佐賀 晴樹 会員 

20 日  山陰 逸郎 会員 

22 日  芦名 洋亮 会員 

22 日  井上  仁 会員 

 

 

・夫 人 

  6 日  小畑 幸悦 夫人 

11 日  大門 一平 夫人 

11 日  小林 和彦 夫人 

19 日  山陰 逸郎 夫人 

24 日  長谷川尚造 夫人 

25 日  小畑  悟 夫人 

28 日  明石 浩貴 夫人 

 

 

◎９月結婚記念祝                          

 

17日  小畑  悟 会員 

20日  境田 未希 会員  ※ 5年・木婚式 

23日  田口 清光 会員  ※20年・磁器婚式 

26日  加藤 俊介 会員 
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◎幹事報告                            金子 雄司 幹事 

 

【例会変更】 

 

 ・秋田西ＲＣ  … 10 月 20 日（火）→ 3 日（土）交流例会 

 ・秋田ＲＣ   … 10 月 7 日（水）→ 10 日（土）秋の遠足会 

   〃     … 10 月 21 日（水）  特別休会 

 

【レート変更】 

 

 ・9 月 1 日より、＄1＝￥106 

 

【お知らせ】 

 

 ・秋田西ＲＣは、元プロ野球選手・石毛宏典氏、小野和幸氏の２名を招き野球教室を

開催いたします。秋田市内ＲＣのロータリアンとお子様の見学者を募集いたします。

参加申し込み、お問い合わせは 9/23 まで事務局へご連絡お願いいたします。 

 

日 時 ； 2020 年 10 月 4 日（日）10 時～15 時 

場 所 ； 県立中央公園県営野球場（小雨決行） 

＊悪天候の際には金足農業高校の室内グランド 

 

【到  着】 

 

 ・ロータリーの友  9 月号 

 ・ザ ロータリアン  9 月号 

 ・ガバナー月信   9 月号 

 

◎ニコニコニュースの時間 猪又啓一朗委員長 

 

※岡本啓一中区秋田分区ガバナー補佐よりニコニコを頂戴いたしました。 

 

三浦 征善 副会長 

先月 25 日、令和２年度の秋田県優良中小企業となり、表彰をいただきました。 

ひとえに皆様のお陰と感謝し、ニコニコさせていただきます。さらに精進し頑張りますので

引き続きよろしくお願いいたします。 
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藤井  明 元会長 

９月４日、本社工場前に３ブランドの複合店をオープンさせました。多くの会員より生花を

いただきありがとうございました。花屋さんも喜んでいました。 

 

 

◎９月理事・役員会 

 

１． 例会変更 「食味例会」について 

 

日 時 ； １０月１９日（月） 食味例会 １８：００ 

場 所 ； 料亭 濱乃家 

会 費 ； ７，０００円 

担 当 ； 親睦活動委員会   ＊親睦ゴルフ大会併設を変更 

 

 

２． ９～１０月例会プログラムについて 

 

９/28  クラブ奉仕委員会の時間 

       講 師 ； パスキーダイブステーション 

               佐々木 理佳 氏 

       テーマ ； 「コロナ禍における救急法」 

       担 当 ； 三浦征善委員長 

 

10/12  新会員スピーチ 

 

10/26  米山奨学委員会の時間 

 

 

３． 秋田西ＲＣ・地区補助金事業「野球教室」見学者募集について 

 

 

４． 令和２年度秋季「緑の募金」運動へのご協力について 

 

      ＊今年度協賛なし 

 

 

５． ８月試算表 


